Der Landkreis lebt Europa

Teil 33: die Schweiz



#EuropaKreisBB blickt heute in die Schweiz. Seit 1984 besteht eine Partnerschaft zwischen Holzgerlingen und Neuenhof im Kanton Aargau. Neuenhof hat rund 8.500 Einwohner und ist die älteste Partnergemeinde Holzgerlingens. Vorausgegangen war eine über 25-jährige Freundschaft zwischen den beiden Kommunen. Die ersten Kontakte gehen auf das Jahr 1958 zurück: bit.ly/3ljVhL2

Der heutige Nationalfeiertag der #Schweiz geht auf den Bundesbrief im Jahr 1291 zurück. Damals einigten sich die drei Urkantone Uri, Schwyz und Unterwalden am Vierwaldstättersee auf ein Verteidigungsabkommen. An diesem Tag werden Gebäude feierlich mit Fahnen geschmückt. Jede Ortschaft pflegt ihre eigenen Traditionen. Abends gibt es überall Feuerwerke und Höhenfeuer. Und ihr? Was verbindet ihr mit der Schweiz?